



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

collèges

Question écrite n° 95106

Texte de la question

M. Jean-Luc Warsmann interroge Mme la ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche sur l'avenir de la réforme du collège qui doit entrer en vigueur à la rentrée 2016. Les parents et les enseignants ont fait part depuis une année de leurs vives inquiétudes notamment quant aux nouveaux enseignements pratiques interdisciplinaires, à l'enseignement des langues anciennes qui semble affaibli ou encore quant aux classes bilingues, finalement inégalement maintenues sur le territoire. La mise en place de cette réforme rencontre aussi des difficultés sur le terrain lors des journées de formation. Aussi il souhaiterait savoir si le calendrier initialement envisagé pourra être maintenu et il la prie de bien vouloir lui indiquer si le Gouvernement entend apporter des modifications ou des ajustements à cette réforme afin de prendre en compte les préoccupations exprimées par les enseignants, les parents d'élèves et les chefs d'établissement.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Luc Warsmann](#)

Circonscription : Ardennes (3^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 95106

Rubrique : Enseignement secondaire

Ministère interrogé : Éducation nationale, enseignement supérieur et recherche

Ministère attributaire : Éducation nationale

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [19 avril 2016](#), page 3230

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)